

Viernes, 27 de enero de 1984. N° 22.208. 40 ptas.

ALAVA

Libertad bajo fianza para los «séptimos» que cruzaron el miércoles la frontera

(PAGINA 12)



Según el Ministerio del Interior, éstos son ocho de los 19 detenidos como presuntos miembros de ETA responsables de diversos delitos (de izquierda a derecha): Pedro Catalá Nájera, Tomás Bustamante Sancho, Antonio Tolosa Lasa, Ramón Tellería Gulu, José Uranga Gastegui, Javier Martínez Eizaguirre, Angel Luis Oyarzábal Uriarte y Pedro Segura Loinaz.

En una amplia redada policial en la que cayeron 19 supuestos miembros de ETA

Detenido uno de los presuntos implicados en el asesinato del capitán Martín Barrios

MADRID. El Ministerio del Interior facilitó a media tarde de ayer una amplia nota oficial en la que dio cuenta del resultado de la operación llevada a cabo por la Guardia Civil en el País Vasco contra miembros de la organización terrorista ETA. En total han sido detenidas 19 personas, desarticulados tres comandos legales, descubiertos cinco «zulos», dos cárceles del pueblo y un piso franco.

Entre las acciones que se imputan a los comandos desarticulados figuran la participación en los secuestros

de Mirentxu Elósegui, Orbegozo, industrial Larrañaga, Allende Porrúa y el capitán Martín Barrios.

Entre otras cosas, la nota dice que la operación policial iniciada el pasado día 19 en la provincia de Guipúzcoa, y extendida posteriormente a la de Vizcaya, arroja, en el momento de facilitar esta información, un total de 19 detenidos, presuntos integrantes y colaboradores de las bandas armadas de ETA, en sus ramas político-militar y militar, así como la intervención de un importante arsenal de armas y explosivos.

(PAGINA 11)

Cedió el andamio cuando trabajaban en una chimenea de la refinería de Somorrostro (Vizcaya)

CINCO TRABAJADORES MUERTOS EN «PETRONOR» AL CAER DESDE 200 MTS.

Cinco personas resultaron muertas sobre las 19 horas de la tarde de ayer, al caer de un andamio en una chimenea de la empresa Petronor, ubicada en la localidad vizcaína de Somorrostro. Se trata de Eugenio Barrera, Angel Rubio, Antonio Muriñigo, Manuel Jiménez y José Rodríguez, quienes cayeron al suelo, desde una altura de 210 metros, al derrumbarse la plataforma de la chimenea donde trabajaban.

SOMORROSTRO (Vizcaya). Las víctimas, todas ellas empleadas en la empresa de contratas Dragados Tilleman, estaban colocando, en el momento del accidente, unos ladrillos refractarios en el interior de la chimenea en construcción.

Inmediatamente después del suceso, se trasladaron al

lugar efectivos de la Policía Municipal de la localidad, «Cruz Roja», Protección Civil y de otras entidades que procedieron al rescate de los cadáveres y a la búsqueda de otras personas que podrían haber quedado atrapadas dentro de la chimenea.

(PAGINA 10)



Los servicios de urgencia trasladan uno de los cadáveres.



Los trabajadores de Aceros de Llodio acudieron al Ayuntamiento tras una pancarta contra la reconversión salvaje

El Ayuntamiento de Llodio exige la dimisión del gobernador civil

El Ayuntamiento de Llodio aprobó anoche una moción del PNV en la que se exige la dimisión del gobernador civil de Alava como responsable de la actuación policial contra los trabajadores de Aceros el pasado lunes. El debate de la moción, que subraya, asimismo, la oposición de los corporativos a la actual política de reconversión, fue seguido desde la plaza por los trabajadores de la factoría, que habían acudido al centro de la localidad desde la zona industrial. Los concejales socialistas, que escucharon duras críticas hacia el Gobierno central, asumieron la moción tras unirse a la denuncia de la política de reconversión planteada por el PSOE. Sin embargo, extendieron las responsabilidades al PNV y al Gobierno vasco por su participación en el Consejo de Administración de Aceriales.

(PAGINA 23)

TENEMOS QUE SEGUIR ADELANTE

